

IWO

Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Pelayanan Gizi di TK Raudatul Atfal 11: Wujudkan Generasi Sehat dan Cerdas

M Ali Akbar - SULBAR.IWO.OR.ID

Nov 29, 2024 - 10:44



Pasangkayu – Dalam langkah nyata mendukung tumbuh kembang anak-anak usia dini, Kodim 1427/Pasangkayu menggelar program pelayanan makan bergizi di TK Raudatul Atfal 11 Pasangkayu pada Jumat. Kegiatan yang berlangsung di Jl. Andi Depu, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, ini merupakan bagian dari Program Hasanuddin Makan Bergizi yang diinisiasi oleh Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun.
Jum'at (29/11/2024)

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapten Inf Ismail, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu, yang hadir bersama Serma Abdul Halim, Sertu Fahril, sembilan personel Kodim, Kepala TK Rahmawati, serta jajaran guru TK Raudatul Atfal 11. Dalam sambutannya, Kapten Inf Ismail menekankan pentingnya kolaborasi lintas sektor dalam mewujudkan generasi yang sehat dan cerdas.

“Kegiatan ini adalah wujud nyata komitmen TNI untuk mendukung masa depan bangsa melalui peningkatan gizi anak-anak. Dengan makanan bergizi, kami berharap anak-anak dapat tumbuh menjadi generasi unggul yang akan membawa Indonesia maju,” ujar Kapten Inf Ismail.

Menu yang disajikan dalam program ini meliputi nasi putih, ayam goreng, susu, dan air putih, yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan nutrisi anak-anak usia dini. Program ini direncanakan menjadi kegiatan rutin setiap Jumat di berbagai sekolah di Kabupaten Pasangkayu.

Kepala TK Raudatul Atfal 11, Rahmawati, menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Kodim 1427/Pasangkayu. “Kami sangat bersyukur atas program ini. Anak-anak kami sangat antusias, dan kami berharap kegiatan ini terus berlanjut sebagai dukungan terhadap kesehatan dan pendidikan mereka,” ungkapnya.

Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, dalam pernyataannya menegaskan bahwa Kodim 1427/Pasangkayu akan terus mendukung berbagai program yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan dan pendidikan. “Melalui Program Hasanuddin Makan Bergizi, kami ingin membangun sinergi antara TNI dan masyarakat sebagai investasi untuk masa depan bangsa,” tegasnya.

Program ini tidak hanya memberikan manfaat langsung berupa peningkatan gizi anak-anak, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat dalam membangun generasi emas Indonesia. Kodim 1427/Pasangkayu berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang sehat dan produktif.